
Coinciden AMLO y PAS
Banorte el banco de mayor tamaño con matriz en México
recibió ayer quizá el más grande de los elogios públicos que
haya recibido cualquier empresa por parte del presidente
Andrés Manuel López Obrador al decir que es un buen
banco por ello invitó a la gente a optar por éste

Aunque el Padre delAnálisis Superior está de acuerdo
con esa afirmación la argumentará Sin hacer una escala
muy grande en cómo pasó de ser uno de los bancos más
pequeños que se privatizó y ser el único que sigue en ma
nos de quienes ganaron la privatización hoy es el segundo
más grande del país y hay que destacar que la razón de su
éxito citando a Carlos Hank es jugársela por México

El martes el presidente del consejo de Banorte y el PAS
platicaron en el marco del 19 Foro Banorte en la cual Hank
reiteró que la mejor apuesta es crecer e invertir en México
y terminar con la incertidumbre

En Banorte han tomado muy bien la iniciativa del Pre
sidente de que las empresas vayan más allá en materia de
responsabilidad social bandera que ya enarbola el CCE
encabezado por Carlos Salazar Hank afirma que no bas
ta con pagar impuestos y cumplir la ley hay que hacer más

Banorte planea llegar a todos los segmentos más pobres
de la población a través de la tecnología para promover
mayores espacios de crecimiento para las personas

REMATE B

Pueden tenerse miles de opiniones sub
jetivas en torno a los procesos judiciales
Cuando la resolución del juez es favorable
la justicia fue servida Si sale en contra el

proceso fue viciado y hay sospechas sobre los jueces
Mientras vivamos en un Estado de derecho en el que se

garantice la seguridad jurídica uno de los requisitos para ge
nerar inversión es respetarlas resoluciones de los jueces No
es correcto hablar de chicanadas o afirmaciones similares si
no se acompañan de procedimientos ante el Consejo de la
Judicatura
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No puede iniciarse la cons
trucción del aeropuerto de Santa
Lucía por los amparos otorgados
por diferentes jueces que a de
cir de avier Jiménez Espriú le
impiden saber cuándo podría
realizarse la obra Por ello el go
bierno tiene como posibilidades

Primera Seguir los procesos
judiciales y esperar que se re
suelvan favorablemente con
fiando en vencer en tribunales

la nube de procedimientos en su contra Quienes conocen
saben que la posibilidad de ganar es del 50 y asumir re
trasos que pueden ser de dos a tres años lo que impediría
que la obra concluyera en este sexenio Segunda Buscar
un plan B Ya sabemos cuál es

EL REMATE RATIFICADO

Gabriel Yorio fue ratificado por el Congreso
de la Unión como subsecretario de Hacienda
Se trata de un gran experto en materia finan
cieray operación de mercados ha tenido exi

tosas colocaciones este año y sabe hacer buena mancuerna
con el secretario Arturo Herrera El PAS anticipó que Mé
xico no perderá el grado de inversión en el soberano pese
a las graves presiones que representa Pemex En Hacienda
se han ganado la confianza de los mercados financieros
con un mensaje consistente y al mantener el orden en las
finanzas públicas

Es chistoso cómo algunos tratan de leer señales en el
viento de cara a la presentación del Paquete Económico
que si el secretario abrió la puerta para bajar el déficit o si
analiza prescindir de las coberturas petroleras o si pondrá
el ojo en el nivel de endeudamiento y cualquier otro intento
ridículo de exégesis sobre las declaraciones hechas en los
últimos días por el Presidente y funcionarios de la SHCP

Lo único claro es que mantendrán la disciplina fiscal
No más no menos

REMATE INEXPLICABLE

Si usted no entiende por qué Pemex sigue subsidiando a
unas cuantas empresas de gas LP en detrimento de su pa
trimonio el erario y los consumidores es porque Griselda
Cervantes no entiende de austeridad y posiblemente ni de
lucha en contra de la corrupción
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